
Io sono Colui che porta la pace che dura in eterno 
 

 Messaggio del 29.04.1997  
 
 

”Figli cari, non perdete la pace nei vostri cuori! 
La confusione... la paura... l’ira... Mi allontanano da voi. 

  
IO sono la pace...  

ma non la pace di un attimo,  
non la pace che vi concede lampi di serenità,  

non la pace che può essere messa in fuga dal soffio del vento. 
 

IO sono Colui che porta la pace che dura in eterno...e solo se diventa eterna, è una pace che viene da Me. 
 

Quando il vostro umore, vi rendete conto che è suscettibile a un continuo alternarsi di alti e bassi...  
 

vuole dire che la pace che avete conquistato nel cuore non produce benedizione,  
e allora non è la pace del Signore! 

 
Non abbiate fretta di modificare il vostro modo di essere... ma impegnatevi e con costanza.  
 
Bisogna cambiare... bisogna modificarsi... ma Dio non va di fretta! Dio Mi ha incaricato di guidarvi... ma non di 
spingervi... o di fare violenza sulla vostra volontà.  
 
IO vi invito, con amore, a «seguirMi»...è solo il Male che manovra e costringe!  
 
IO vi incoraggio a restare all’ascolto della Parola del Padre... aprite a Lui i vostri cuori e Lui vi parlerà con 
potenza e convinzione... e le vostre speranze diverranno certezze!  
 

Se sarete caparbi nel voler vedere esauditi i vostri desideri... 
solo e sempre i vostri desideri...  

e vi verranno esauditi... e in breve tempo..., 
non sarà stato per l’intervento di Dio. 

 
Perchè il Padre premia: chi si rimette alla Sua volontà; chi non chiede per sè, ma per gli altri;  chi, con umiltà, 
attende il tempo del Signore!  
 
Imparate a dire: «Ho bisogno di Te, o Dio, sempre...in ogni attimo della mia giornata... e ovunque. Non Ti 
faccio domande perchè Tu sai tutto. Attendo solo delle risposte da Te, o Padre, affinchè io abbia la 
certezza di essere come Tu mi vuoi. Amen»  
 
Dimenticatevi di voi stessi e delle vostre ferite...e IO vi guarirò. «Beato chi si pone sotto la protezione 
dell’Altissimo» (Salmo 90) IO sono il vostro Gesù.” 
 
 


